

### Odile, prophète d'amour et de lumière

cette terre foulée chaque jour par des pèlerins et des touristes. Ils viennent y découvrir le message de vie toujours actuel délivré par l'abbesse des lieux, une prophétie d'amour et de lumière. L'eau de la source reconnue miraculeuse, abreuvant l'assoiffé et purifiant le regard de celui qui s'y lave le visage, cette eau venant des profondeurs ou de la nuée, porte en elle le mystère de la terre et du ciel, le mystère de la vie qui, par le baptême, s'ouvre sur l'Éternité. Pour les êtres de cœur, la montagne de Sainte-Odile est l'objet d'une découverte bouleversante, le ferment d'une conversion à la vie de l'esprit, à la signification du monde. Goethe y percevait les pulsations de la terre alsacienne, cette terre burinée par des drames terribles mais nourrie par l'espérance chrétienne et par cette foi stimulante qui affirme la présence de Dieu. Elle est manifeste dans l'adoration perpétuelle qui s'y déroule depuis huit décennies.

Un autre monastère fut construit en bas. Aucun des deux couvents ne voulait se passer de la présence d'Odile qui allait donc du cloître du haut à celui du bas. En chemin elle aidait les éclopés et les infirmes.